

のぎくくみだよ)

R6. 12月

担任 立花

お子様の要

・寒さと共に冬がやって来ました。そして今年も最後の1ヶ月となり、月日が経つの早いものだなあと感じています。先月は ライオンさんにて広告紙をくらまごれめ、まほうの棒と手に持て“待て待てー”と、追いかけて園庭を駆けまわるなり、マートを積み重ね、そこから飛びおりることにして、活動的に遊んでいたり、りんごにて、秋の自然に出かけたりして楽しく遊びました。愛情弁当の日も朝から「お弁当持て来てよー」ととてもうれしそうで、初めてお弁当の入ったカバンと木筒をかばって、秋の野山を散策し、自然物のどいくりや、まつぼく、色づき始めて木々を見つけてから、鳥の声を聞き、豊かに自然に触れる中、どいくりひとつと、大事に大事にする心や赤や黄色の葉、はに、「され、ね、と感動する、じ… その感性のすごさに驚かされました。色いはものに触れ、その中で豊かに心を育みながら、強いものにあこがれ、色いはことをやってみたいという意欲、乗り越える勇気、お友達を思うやしさや思いやりの心をいかれて育てていきたいと思います。



お
ね
が
い

〈今月のねらい〉

・沢山のお話を聞き、うさぎさん、りんごさん、ライオンさんにて、あそぶ中でその気になれてあそぶ楽しさ十分に味わおう。又、1人の自信と、くらませ、自立へと向かう中で、やさしさや感謝の心を育てよう。

保育参観への御参加

『ありがとうございます!!』



・先日、あごみぐみさん主催の秋まつりが行われ、のぎくくみのお子様達は、りんごにて大好きなどいくりを取りに広場へ出て行き、からめて来た背負かごに大きなどいくり小さなどいくりを入れて遊んでいたり、お友達と手をつなぎて、輪をまづくり、集団あそびを楽しみました。今、お子様達はお友達と、何よりも遊ぶことが大好きです。危ない(に)、怖いくまさん(に)、と、その中でルールを覚え、ルールを守ることで、より楽しむが増えています。これからも、もっともっとあそびを広げ、1人が競争的に自信を持って遊べるようになっていきたいと思います。

・お忙しい中、本当にありがとうございます。お家の人の前でいい笑顔のお子様がとてもうれしそうでした。

・鼻水が出たら、自分でティッシュで拭くようになりました。ティッシュを一箱、机前を置いて持て下さい。
・寒くて来ましたのが、園では暖房が入りやすので早くから着をせずにいましょう。
・生活リズムを整え、冬こそいかりと食べて十分な睡眠をとるようにこれからよ。

→ ← ←